

## 加西ふるさとミーティング 2019 秋

校区名	開催日	開催場所
泉	令和元年 11 月 6 日 (水)	殿原町公民館

質問・要望等		回答者	回 答
1	インター周辺産業団地整備やこども園整備などで大型車両、重機の走行が多くなり、交通の危険度が増しており、道路の拡幅整備が必要とされている。そのため、事業の用地買収については地元での合意や地権者の同意が必要不可欠ではあるが交渉に苦慮している。一貫して市で用地買収交渉できないか？	都市整備部	県道なら県、市道なら市が主体となって用地買収の交渉に当たっています。地元要望の事業にかかるものについては、まず地域の合意づくりをお願いしたいと考えています。
2	加西市の特徴として流通会社が多い。市としての道路整備、道路網をどう考えているのか？ また、今年、上野町交差点に防犯カメラを要望していたが、来年の計画に上がっているか？	都市整備部 総務部	国土強靱化を図るため、道路網や河川整備など、先 10 年の計画を策定するところです。県道と市道の縦軸・横軸のネットワーク化を目指しています。また、周辺自治体とも、ハイランド構想で連携を図っています。 上野町交差点の防犯カメラの事業化については、確認できていません。追って連絡します。
3	加西病院の産婦人科が来年、分娩医療を休止するということがあったが、移住定住促進のためにも何とか再開してほしい。	市長	産婦人科常勤医の退職に伴うもので、近隣の民間医院や公立病院でも、医師確保に大変苦慮している状況であり、極めて難しい問題です。公立で担うべき政策医療の分野と考えているので、何とかまた再開を目指したいと考えています。

4	加西病院は救急医療を標榜しているが、個人的には循環器内科でやってもらえない医療行為があると認識している。加西病院は適切な医療の提供体制についてどう考えているのか？	市長	加西病院では今年、将来構想検討委員会で意見をまとめ、新病院の基本計画の策定を諮問しています。その中でどの医療機能を残していくかの議論があります。どういった機能があれば、加西市民が安心して暮らせるのかという視点で考えるべきだと思っています。専門医療に関する事項なので、後日、確認します。
---	---	----	--